
 

StD Müller berichtet über den Vororttermin und welche Wünsche Kinder sowie Erwachsene geäußert 

haben. Des Weiteren berichtet sie über den aktuellen Stand der Sanierungsmaßnahmen an den 

Spielplätzen. Mit dem Spielplatz Frankfurter Str. wurde begonnen, dann folgen noch Dettmar-

Coldewey-Str. und Elbinger Weg. 

 

RM Sudholz vermisst in der Sitzungsvorlage eine Kostenaufstellung für die Anschaffung der 

aufgeführten Geräte. Außerdem fragt sie, ob die Sanierung im Haushalt eingeplant ist. StD Müller 

bejaht die Frage bezüglich des Haushaltes. 

 

RM Heiden fragt nach, ob die Spielplatzpaten auf den Spielplätzen das Hausrecht ausüben. StD. 

Müller erklärt, dass dies bezüglich die Verträge mit den Spielplatzpaten zum nächsten Jahr geändert 

werden müssen. 

 


